

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Von der A3 an der Abfahrt Hanau auf die B45 Richtung Hanauer Kreuz fahren, weiter rechts halten auf die B43a Richtung Hanau/Fulda oder von Norden A45/A66 kommend am Hanauer Kreuz auf die B43a Richtung Dieburg/Frankfurter Kreuz fahren. In beiden Fällen nehmen Sie auf der B43a die Abfahrt Hanau-Steinheim/Klein-Auheim, dann über die Brücke, die nächste Straße rechts und gleich wieder links zum Hotel.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Von FRANKFURT mit der S-Bahn Linie S 8 oder S 9 Richtung Hanau bis Haltestelle Hanau Hauptbahnhof oder Steinheim Bahnhof. Mit dem Taxi zum Hotel oder mit dem Bus Linie 4, 11 oder 12 Richtung Klein-Auheim fahren, Ausstieg Haltestelle Albrecht-Dürer-Straße oder Reitweg. Von hier aus sind es nur 5 Minuten-Fußweg zum Hotel. Bitte kontaktieren Sie das Hotel für ausführliche Wegbeschreibungen. Der Hauptbahnhof Hanau ist außerdem an das ICE-Netz angebunden und 5 Autominuten entfernt.



Hotel Villa Stokkum

Steinheimer Vorstadt 70 · 63456 Hanau
 Telefon +49 (0)6181-6640 · Telefax +49 (0)6181-661580
info@villastokkum.bestwestern.de · www.villastokkum.bestwestern.de · www.villastokkum.de

Best Western Reservierung: 0800 21 25 888 (kostenfrei)
Best Western Tagungsservice: +49 (0)6196 4724-280

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

From motorway A3: take the exit Hanau and follow direction Hanau/Fulda. Then take the exit Hanau-Steinheim/Klein-Auheim, after the bridge turn right, then left onto the Best Western Premier Hotel Villa Stokkum parking lot.

From motorways A45 and A6. Follow intersection Hanau and take B43a direction Dieburg. Then take the exit Hanau-Steinheim/Klein-Auheim, after the bridge turn right, then left onto the Best Western Premier Hotel Villa Stokkum parking lot.

Public transport

From Frankfurt main station take the S-Bahn number 8 or 9 to Steinheim station or Hanau main station. Then take the taxi or bus number 4, 11 or 12 in the direction of Klein-Auheim. Get off at bus stop Albrecht-Dürer-Straße or Reitweg. It is only a 5 minutes-walk to the hotel.



Hotel Villa Stokkum

Steinheimer Vorstadt 70 · 63456 Hanau
 Telephone +49 (0)6181-6640 · Telefax +49 (0)6181-661580
info@villastokkum.bestwestern.de · www.villastokkum.bestwestern.de · www.villastokkum.de

Best Western Reservation: 0800 21 25 888 (toll free)
Best Western Conference Service: +49 (0)6196 4724-280